

# Le jubilé de jeunes Ivoiriennes à Rome

Des jeunes Ivoiriennes qui sont allées à Rome en passant par Madrid, Torreciudad et Lourdes nous racontent leur voyage.

13/09/2025

Lorsque le pape François déclara l'année 2025 année jubilaire le 24 décembre 2024, beaucoup d'entre nous, participantes aux activités organisées par les différents centres de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire, nous sommes réunis autour du désir que saint Josémaria avait semé en nous

*: « Catholique, apostolique, romain ! - Il me plaît que tu sois très romain. Et que tu aies envie de faire ton « pèlerinage à Rome », videre Petrum, pour voir Pierre. »*

Chemin, 520

Poussées par l'exemple, les enseignements et la prière de Saint Josémaria, un groupe de jeunes filles s'est lancé dans ce pèlerinage marial avec pour toile de fond le Jubilé des jeunes à Rome.

Les préparatifs ont commencé afin de répondre à l'invitation du pape à être des « pèlerins de l'espérance », comme il l'a si bien exprimé : « Par notre témoignage, que l'espérance se répande sur tous ceux qui la recherchent avec anxiété. »

Nous avons mis le cap sur le Jubilé des Jeunes, organisé à Rome, du 28 juillet au 4 août 2025. Peu à peu, les futurs pèlerins se sont mis en route jusqu'à former un groupe de 15

jeunes femmes issues des différentes initiatives apostoliques de l'Œuvre dédiées à la jeunesse : Okassou à Yamoussoukro et Yarani, Marahoué et Nimba à Abidjan.

Notre pèlerinage était résolument marial, inspiré par saint Josémaria Escriva : ***“Omnes cum Petro, ad Iesum per Mariam.”*** Mettre nos pas dans ceux de Saint Josémaria, revivre les moments forts de l'histoire de l'Œuvre, apprendre à aimer la Sainte Vierge et le Pape et nous laisser mener par Elle à son fils Jésus; voilà en substance le résumé de ce périple.

Nous avons commencé notre pèlerinage avec une expérience incroyable : entrer au cœur même de l'histoire de l'Opus Dei en suivant les traces de saint Josémaria Escriva, dans les rues de Madrid, où tout a commencé. Ce fut une grande joie de fouler le sol madrilène et de

parcourir les mêmes rues que Saint Josémaria, de voir ces endroits dont on a entendu parler ou qu'on a lu dans les biographies ou tout simplement de les découvrir.

Nous avons ensuite emprunté la Route Mariale en passant par Saragosse (Notre-Dame du Pilar), en traversant Barbastro, ensuite, en découvrant la richesse de Torreciudad et finalement en nous imprégnant des trésors spirituels de Lourdes avant de nous diriger vers la Ville éternelle, Rome. Voir le Pape, être près de lui et communier avec les autres jeunes, ce fut tout simplement fabuleux.

Parcours jalonné de formation doctrinale sur la confession, la Vierge ou l'expérience inoubliable de la foi au Sanctuaire de Torreciudad; la beauté même des églises était en soi-même une catéchèse.

Mais quelle meilleure façon de partager notre expérience jubilaire que par les témoignages des différents pèlerins eux-mêmes. Écoutons quelques-unes nous livrer leurs impressions :

**Maria:** Bonjour, je suis Maria. Étudiante en 3ème année de gestion. J'ai eu la grâce d'aller au Jubilé des Jeunes avec un groupe composé de filles de différents Centres de l'Opus Dei comme le Club Nimba, le Centre Culturel Marahoué, le Centre Yarani et le Centre Okassou.

Ce fut un pèlerinage riche en émotions, en rencontres, en unité et en espérance. Voir tous ces jeunes venus de divers horizons, vivre la même foi que nous, tous réunis autour du Pape : W-A-O-U-H

Un des moments qui m'a le plus marqué, fut celui où plus d'un million de jeunes ont élevé leur cœur vers Dieu lors de l'Adoration

Eucharistique. Chacun a vécu un « tête-à-tête » avec le Seigneur. Cette image me rappelle Jean 17, 21-22 : « Que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et moi en toi. Qu'ils soient un en nous, eux aussi, pour que le monde croie que tu m'as envoyé. » Je pense que cela décrit parfaitement ce que nous étions ce soir-là.

Nous nous sentions galvanisés par l'ambiance de foi qui y régnait, par les réponses du Pape à nos préoccupations...

Bien évidemment, nous sommes des jeunes... la fête était aussi au rendez-vous.

Je terminerai en citant le Pape Léon XIV : « Notre espérance c'est : Jésus-Christ » voici pourquoi nous étions tous rassemblés et je crois que c'est notre véritable leitmotiv.

**Flore:** En juillet, j'ai eu la grâce de participer à un pèlerinage en Espagne puis à Rome, aux côtés d'un magnifique groupe de pèlerines.

À Madrid, nous avons marché sur les pas de saint Josémaria, découvrant les lieux où il a reçu sa vocation et où l'Opus Dei est né.

Un moment très fort fut aussi la nuit passée à Lourdes, où nous avons été purifiés par l'eau de la source. Une expérience de grâce et de renouveau intérieur.

Mais le sommet de mon pèlerinage a été la rencontre avec la Vierge Marie de la Médaille Miraculeuse à Madrid. Je ne m'y attendais pas, et cette découverte a profondément marqué mon cœur. J'ai immédiatement désiré me rapprocher d'elle et approfondir cette dévotion qui, j'en suis sûre, m'accompagnera toute ma vie.

Enfin, à Rome, la rencontre avec le Saint-Père fut un grand cadeau, rempli d'émotion et de joie.

Ce pèlerinage a été pour moi une mission confiée par le Seigneur : celle de découvrir davantage sa grâce et son amour à travers chaque rencontre.

Je rends grâce à Dieu pour toutes ces bénédictions et pour les belles personnes que j'ai croisées en chemin.

Voici un album de photos prises à Rome:

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/le-jubile-de-jeunes-ivoiriennes-a-rome/> (02/02/2026)